

## ENGAPUCHADOS EN LA UNAH

# Con piedras quiebran paredes de vidrio de edificio administrativo

**También destruyeron nueve computadoras y lanzaron gas, atemorizando a empleados, alumnos y pacientes del centro de diagnóstico.**

Un grupo de encapuchados, supuestos integrantes del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), ingresaron a las instalaciones de la Vicerrectoría de Orientación y Asuntos Estudiantiles (VOAE), de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), y destruyeron nueve computadoras. También invadieron el edificio administrativo, donde causaron destrozos.

Los disturbios iniciaron en el área de lobby del edificio administrativo, donde los jóvenes lanzaron piedras a las paredes de vidrio, hasta quebrarlas por completo, y destruyeron en su totalidad la puerta principal del edificio. Posteriormente, otro grupo se trasladó hasta las instalaciones del Centro de Diagnóstico de Imágenes Biomédicas de Investigación y Rehabilitación (CIDIBIR), donde lanzaron gas, atemorizando a los pacientes que se encontraban en ese lugar.

### EVACÚAN A EMPLEADOS

El titular de la VOAE, Ajax Irías,



**Los encapuchados destruyeron la puerta principal del edificio administrativo.**

indicó que de inmediato procedieron con la evacuación de los empleados, para evitar daños en su salud.

“Realmente se comportan como verdadera gente irracional, no respetan condición de edad de nadie; destruyeron nueve computadoras donde se almacena información muy importante, información estudiantil; algunas cosas se las llevaron, otras las regaron por todos los pasillos, y bueno... Lo que no pudieron, lo destruyeron”, aseveró Irías.

Lamentó que los hechos del MEU forman parte de una estrategia, con el objetivo de causar pánico en la población estudiantil, personal docente y administrativo, para así evitar el desarrollo del segundo período académico.

“Pero esto no nos va detener, nosotros, vamos a seguir cumpliendo nuestro rol como corresponde; aquí las clases iniciaron el lunes y van a terminar el 17 (noviembre), como está calendarizado”, aseguró el académico.

### MANDARON UNA TURBA

Agregó “que todos eran encapuchados, hay un líder que se llama Israel, de Pedagogía, que mandó a una turba; al parecer, andaban buscando los expedientes de los estudiantes que han sido suspendidos en base a la ley”.

Irías refirió que a pesar de los disturbios ocasionados, la actividades académicas y administrativas continuarán desarrollándose de manera normal, pero advirtió que si las acciones violentas continúan por parte de los miembros de MEU, tomarán medidas preventivas orientadas a reestablecer el orden en el Alma Máter.

Las autoridades universitarias esperan el dictamen que desarrollará el Departamento Legal y entes de seguridad, para determinar el daño ocasionado al equipo de cómputo, donde se registran datos de unos 90,000 estudiantes. (MEF)